

PRESSEMITTEILUNG

LetoMotel:

Expansion nimmt Fahrt auf: LetoMotel Nürnberg öffnet Ende 2019, Augsburg folgt 2020

Starnberg, Oktober 2018. Das Hotelunternehmen LetoMotel treibt seine Expansion voran und gibt die Eröffnung von zwei weiteren Häusern – erstmals außerhalb von München – bekannt: die des LetoMotel City Nürnberg sowie die des LetoMotel City Augsburg. Damit steigt die Zahl der durch das Starnberger Unternehmen geführten Hotels auf fünf, die Gesamtzimmerzahl auf 640. Bereits im Bau ist das neue, 130 Zimmer große LetoMotel City Nürnberg inklusive eigener Tiefgarage, das Ende 2019 seine Pforten öffnen wird. Es befindet sich in der Steinbühler Straße 30 und somit in bester City-Lage unweit des Hauptbahnhofes. Die Zimmer (17 Quadratmeter) werden dem bei LetoMotel üblichen Design in Gelb, Orange und Hellbraun entsprechen, sich auf das für den Gast Wesentliche beschränken – jedoch Qualität, Wohlfühlatmosphäre und Komfort wie ein anspruchsvolles Boxspringbett, getrenntes Bad und WC, Schreibtisch, LCD-Fernseher, Kaffee- und Teebar, schallisolierte Fenster sowie kostenfreies W-LAN bieten. Eine Premiere findet in der Lobby statt: Erstmals wird LetoMotel – anders als in den drei Münchner Häusern, wo eine Kooperation mit einer lokalen Bäckerei besteht – die Gastronomiefläche nahe der Rezeption selbst nutzen, ein eigenes Frühstück anbieten und auch eine Bar betreiben. Die Gestaltung des Bereichs erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Innenarchitekturbüro AHA 360°.

Nach Augsburg folgen Regensburg und Wien

„Wir sind sehr stolz, dass unsere bereits angekündigte Expansion nun endlich an Fahrt aufnimmt“, so Stefan Bader, Geschäftsführer LetoMotel. „Schon im Sommer 2019 wird der Spatenstich für unser nächstes Projekt erfolgen: das LetoMotel City Augsburg – bevor wir anschließend Regensburg, später Wien und auch eine weitere Stadt in der Schweiz in Angriff nehmen.“ Das LetoMotel City Augsburg – dessen Planungen bereits abgeschlossen sind – wird über 120 Zimmer verfügen, es befindet

sich nahe der Uni-Klinik in der Werner-Heisenberg-Straße 11 und wird Mitte 2020 öffnen.

LetoMotel zeigt Präsenz auf der Expo Real: 8. - 10. Oktober 2018, Messe München, Stand A2.240

LetoMotel ist ein familiengeführtes Hotelunternehmen mit Sitz in Starnberg. Gegründet 2010, betreibt die LetoMotel GmbH aktuell drei moderne City-Motels mit insgesamt 390 Gästezimmern in München und möchte in naher Zukunft – bundesweit, aber auch in Österreich und der Schweiz – stark wachsen. Die Marke richtet sich sowohl an Geschäftsreisende als auch an Touristen (je 40 Prozent) und Familien (zehn Prozent). Kennzeichnend für den Erfolg von LetoMotel ist das durchdachte City-Motel-Konzept, das auf drei starke Wettbewerbsvorteile baut: beste Verkehrsanbindung an ÖPNV, Bahn und Autobahn, hochwertige Zimmerausstattung sowie attraktive Übernachtungspreise ab 49 Euro. Die Konzentration auf das für den Hotelgast Wesentliche verbindet LetoMotel unter dem Motto „stay on the sunny side“ mit einem ansprechenden Interieur und Design, einem persönlichen Service an der Rezeption und im Communication-Center. Den Erfolg der gewählten Strategie für Konzept und Produkt belegen die betrieblichen Kennzahlen: Mit 40 Mitarbeitern, einer Belegungsrate von fast 90 Prozent (2016) und einem Jahresumsatz von 7,1 Mio. Euro (2016) ist das junge Unternehmen für seine geplante Expansion gut aufgestellt. Für Ende 2019 ist die Eröffnung des LetoMotel Nürnberg geplant, Mitte 2020 folgt ein Haus in Augsburg.

Bildmaterial: Die Pressemitteilung sowie Bildmaterial sind hier im Pressebereich verfügbar.

Adresse: LetoMotel, Hauptstraße 19a, 82319 Starnberg, Telefon: 0 89-67 80 67-250, E-Mail: sba@letomotel.com, Internet: www.letomotel.de

Pressekontakt: max.PR, Sabine Dächert, Mohnblumenweg 4, 85551 Kirchheim bei München, Telefon: 0 89-2009-43 33, Fax: 0 89-2009-53 33, E-Mail: daechert@max-pr.eu, Internet: www.max-pr.eu